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XVIII REUNION ORDINARIA DE CABILDO 

EN CHALCHIHUITES ZACATECAS DENTRO DE LAS INSTALACIONES DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, 
EN LA SALA DE CABILDO,  SIENDO LAS 17      HORAS CON  12      MINUTOS DEL DÍA   3  DE MAYO DE 
2012, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2010-2013 EN 

CUMPLIMIENTO CON EL ARTÍCULO # 41 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL SIGUIENTE 
ORDEN DEL DÍA: 

1. LISTA DE ASISTENCIA. 
2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 
3. APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR 
4. NOMBRAMIENTO DE UN MODERADOR DE LA SESION 
5. INFORME DE DIRECTORES 
6. ASUNTOS GENERALES 
7. CLAUSURA. 

 
PUNTO 1. LISTA DE ASISTENCIA: 

POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL, C. CARLOS CUEVAS RODRÍGUEZ SE 
PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRÁNDOSE UN TOTAL DE 9                     
DE 12   MIEMBROS QUE INTEGRAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO FALTANDO LOS SIGUIENTES  

DANIEL ARTURO ESPARZA LÓPEZ,  SÍNDICO MUNICIPAL  JUSTIFICACION 

MARÍA LUISA MIRANDA MIER   REGIDORA DE SALUD   

CLAUDIA OLIVAS DUARTE  REGIDRA DE DEPORTES 

PUNTO 2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 

SE DECLARA QUÓRUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO:   

ALFONSO ESTRADA HERNÁNDEZ,  PRESIDENTE MUNICIPAL 

SUSANA ANDRADE LIZARDO  REGIDORA DE DIF  

JESÚS JAVIER GODOY CANALES REGIDOR DE OBRAS Y SERVICIOS  

MODESTO ATILANO BARBOZA REGIDOR DE DERECHOS HUMANOS 
CLAUDIA JANET SERRATO ANDRADE,  REGIDORA DE DESARROLLO ECONÓMICO 
LILIA CRISTINA MORENO CASTAÑEDA REGIDORA DE ECOLOGÍA  

FRANCISCO PEDROZA PERALTA,  REGIDOR DE EDUCACIÓN, TURISMO Y CULTURA 
FRANCISCO JAVIER NAVA MIER  REGIDOR DE DESARROLLO RURAL 
RAYMUNDO ROSALES PÉREZ,  REGIDOR DE COMERCIO, PLAZAS Y MERCADOS 

PUNTO 3.-  NOMBRAMIENTO DE UN MODERADOR DE LA SESION 

LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO PROPONE AL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA  Y OBTIENE 

4 VOTOS. 

EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PROPONE AL REGIDOR JAVIER NAVA Y OBTIENE  5 VOTOS. 

 

POR MAYORÍA DE VOTOS EL H. AYUNTAMIENTO ELIGE AL REGIDOR FRANCISCO JAVIER NAVA 

COMO MODERADOR DE LA SESIÓN. 

.SIENDO LAS 17:17 HORAS SE INTEGRA A LA SESION LA REGIDORA MARIA LUISA MIRANDA MIER 
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PUNTO 4.- APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR. 

POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES ES ACEPTADA EL ACTA ANTERIOR 
 
 
PUNTO 5.- INFORME DE DIRECTORES 

INFORME DE REGISTRO CIVIL CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE MARZO Y ABRIL DE 2012. 
LIC. MIGUEL  ANGEL SANCHEZ TORRES, EN SU REPRESENTACIÓN ACUDEN LAS EMPLEADAS, 
SUSANA AMADOR Y LILIA FERNANDEZ PARA DAR A CONOCER EL INFORME. 
 

REGISTRO DE NACIMIENTO…………………………………………………………….33 REG 

REGISTRO DE DEFUNCIÓN…………………………………….……………………. …14 REG 

MATRIMONIO……………………………….………………………………………….…….4 REG  

INSCRIPCIÓN DE SENTENCIAS ………………………………………………………..12 REG  

EXPEDICIÓN DE ACTAS CERTIFICADAS…………………………………….. …940  ACTAS. 

ATENCIÓN A USUARIOS  3,200 ATENDIDOS SATISFACTORIAMENTE  

EXPEDICIÓN DE CURP   320 EXPEDIDAS. 

TRAMITES ADMINISTRATIVOS: 7  RESULTOS 

SE REGALO UNA COMPUTADORA DE ESCRITORIO COMPLETA A LA OFICIALÍA POR PARTE DE LA 
DIRECCIÓN DE REGISTRO CIVIL, PARA INICIAR A BAJAR LOS DATOS DE INTERCONEXIÓN. 

INSTITUTO MUNICIPAL DE ATENCIÓN AL MIGRANTE  

 SE  REGISTRÓ 1  ACTA AMERICANA OBTENIENDO LA LA  DOBLE NACIONALIDAD. 

 SE HIZO LA ENTREGA DE 25 PROYECTOS PRODUCTIVOS A LOS MIGRANTES EN RETORNO. 

 SE ATIENDE A  270 EX BRACEROS, DE LOS CUALES 268 HAN COBRADO SU EFECTIVO 
SATISFACTORIAMENTE Y 2 ESTA EN PROCESO POR ERRORES EN SU FORMATO DE PAGO. 

 SE ABRE VENTANILLA PARA RECIBIR DOCUMENTACIÓN PARA NUEVOS PROYECTOS A 
DEPORTADOS Y FAMILIA QUE RECIBE REMESAS, EN ESTA OCASIÓN SE ENTREGARÁN 64 
PROYECTOS.   

EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA PREGUNTA POR LA JUSTIFICACIÓN DE NO PRESENTARSE EL 
OFICIAL DEL REGISTRO CIVIL Y SE LE CONTESTA QUE TENIA QUE PRESENTARSE EN OFICINAS DE 
MIGRACIÓN  PARA RECOGER ACTAS APOSTILLADAS, ADEMÁS LA REGIDORA CLAUDIA JANET 
SERRATO COMENTA QUE TAMBIÉN ES POR MOTIVOS DE SALUD. 

 
INFORME DE CASA DE CULTURA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ENERO, 
FEBRERO, MARZO Y ABRIL DE 2012. 
LIC. SANDRA ARACELY PEREZ DELFIN 
 

EL PASADO 6 DE ENERO, SE REALIZÓ EL EVENTO DE  SENTAR EL NIÑO DIOS PARA LO CUAL SE 
ADQUIRIÓ UNA ROSCA DE REYES GIGANTE Y 250 ENVOLTORIOS; LO CUAL FUE REPARTIDO ENTRE  
TODOS LOS ASISTENTES A ESTE EVENTO. 

SE REALIZÓ TAMBIÉN UN CAFÉ LITERARIO  DENOMINADO “PROPUESTAS  PARA  EL FESTIVAL 
NOCTURNO DEL EQUINOCCIO DE PRIMAVERA”, A PARTIR DEL CUAL SE DIO PAUTA A LA 
CONFORMACIÓN DEL PROGRAMA. 

SE COORDINÓ Y LLEVÓ A CABO EL EVENTO DE DEVELACIÓN DE PLACA Y NUEVO MONUMENTO AL 
MINERO EL PASADO 2 DE FEBRERO, PARA LO CUAL SE CONVOCÓ A  LAS EMPRESAS 
CONTRATISTAS E INSTITUCIONES EDUCATIVAS PARA SU PARTICIPACIÓN EN ESTE IMPORTANTE 
ACTO. 
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SE ACUDIÓ A REUNIÓN  EN LA CUAL MEDIANTE PLATICAS CON LOS  ENCARGADOS DE CULTURAS 
POPULARES Y PACMYC EN EL  IZC RAMÓN LÓPEZ  VELARDE LA CUAL TRATÓ SOBRE  LA 
TRADICIÓN DE SEMANA SANTA EN CHALCHIHUITES Y  SUS PECULIARIDADES HACIENDO NOTAR 
QUE ES UNA DE LAS MÁS ANTIGUAS EN MÉXICO Y QUE ADEMÁS  ES UN AÑO IMPORTANTE PARA 
LAS HERMANDADES DADO  EL 450 ANIVERSARIO DE  LA DONACIÓN DEL CRISTO DIFUNTO A 
NUESTRO MUNICIPIO, SE ACORDÓ QUE  SE HABRÁ DE EDITAR UN VIDEO POR PARTE DEL IZC EL 
CUAL ABARQUE DESDE EL DÍA MARTES DE CARNAVAL,  PARA CONTINUAR LOS DÍAS MIÉRCOLES, 
JUEVES, VIERNES Y SÁBADO SANTOS, CULMINANDO LOS DÍAS 7,8  EL PRÓXIMO MES CON EL 
FESTEJO DEL 450 ANIVERSARIO DEL CRISTO DIFUNTO “SANTO ENTIERRO”. HAGO LA ACLARACIÓN  
QUE EL CONSTO  DEL TRABAJO DE GRABACIÓN Y EDITADO ASÍ  COMO LOS HONORARIOS DE LOS 4 
JÓVENES LOS CUBRE EL INSTITUTO ZACATECANO DE CULTURA CORRESPONDIENDO AL 
MUNICIPIO EL TRASLADO EL HOSPEDAJE, PRÉSTAMO DE UN VEHÍCULO DURANTE SU 
PERMANENCIA PARA HACER MÁS FÁCIL LA CARGA DEL EQUIPO DE GRABACIÓN Y LA 
ALIMENTACIÓN. ESTE  MATERIAL SERÁ PRESENTADO EN EL MARCO DEL PRÓXIMO FESTIVAL 
CULTURAL  ZACATECAS 2013. 

SE LLEVÓ A CABO UNA EXPOSICIÓN DE ARTES PLÁSTICAS, EN LA CUAL FUERON EXPUESTAS LAS 
FOTOGRAFÍAS DE LOS  LUGARES  TURÍSTICOS DE NUESTRO MUNICIPIO Y LAS PINTURAS DE  LOS 
JÓVENES DEL TALLER DEL PASADO VIERNES SANTO, PARA OBSERVACIÓN DE LOS VISITANTES EN 
ESTOS DÍAS.   

SE PARTICIPÓ EN EL FONDO ESPECIAL PARA FESTIVALES, LOGRANDO CON ELLO TRAER TRES DE 
LOS EVENTOS PRESENTADOS EN EL ESTADO CON MOTIVO DE LA CELEBRACIÓN NÚMERO 26 DEL 
FESTIVAL CULTURAL, LA CUAL SE LLAMÓ FESTIVAL CULTURAL ZACATECAS EN TU  MUNICIPIO. 
PRESENTÁNDOSE LUIS DELGADILLO Y  LOS KELIGUANES  DE GUADALAJARA, LA COMPAÑÍA 
ESTATAL DE DANZA FOLCLÓRICA DE CESAR LARA BAÑUELOS CON UN HOMENAJE AL BALLET 
FOLCLÓRICO DE AMALIA HERNÁNDEZ Y EL GRUPO DE ROCK INFANTIL “LA QUE SE CAYÓ  POR 
ASOMARSE DE DURANGO, DGO. 

SE LOGRÓ TRAER AL TENOR CARLOS LUNA LUNA, QUIEN DENTRO DEL CIRCUITO DE FOMENTO AL 
CANTO BELLO, IMPARTIÓ UN TALLER DIDÁCTICO A 20 NIÑOS Y JÓVENES POR LA MAÑANA EN EL 
COLEGIO IGNACIO VALDESPINO, GENERANDO CON ELLO EL GUSTO POR  ESTE TIPO DE MÚSICA, 
ADEMÁS POR LA NOCHE SE DIO UN CONCIERTO, CON LO CUAL SE ATRAJO LA ATENCIÓN DEL 
PÚBLICO ASISTENTE. 

SE  SIGUE IMPARTIENDO EL TALLER  DE  PINTURA EL CUAL ES IMPARTIDO POR EL PINTOR 
LORENZO CHÁVEZ HERNÁNDEZ, PARA LO CUAL LOS 20 MIEMBROS QUE VAN ENTRE NIÑOS, 
JÓVENES Y ADULTOS HAN APRENDIDO YA  LAS TÉCNICAS DE: DIBUJO A LÁPIZ, CARBÓN, PASTEL Y 
ACTUALMENTE OLEO,  MOSTRANDO GRAN AVANCE EN ELLO. QUIENES PRACTICAN LOS LUNES Y 
MIÉRCOLES  DE 16:00 A18:00. 

AL IGUAL SE IMPARTE EL TALLER DE RONDALLA POR EL PROFR. AURELIO LÓPEZ DE LA PAZ, EL 
CUAL CUENTA CON 26 MIEMBROS 19 HOMBRES Y 7 MUJERES, IMPARTIDO LOS MARTES Y JUEVES 
DE 16:00 A 18:00 HORAS, EL CUAL CUENTA YA CON 9 MESES DE INSTRUCCIÓN. 

EL REGIDOR MODESTO COMENTA QUE SE LE HACE ATRASADO EL INFORME DONDE SE HACE 
MENCIÓN DE  LA ROSCA DE REYES, Y LA ENCARGADA DE CULTURA LE CONTESTA QUE ES 
PORQUE A LA REUNIÓN PASADA NO ACUDIÓ POR  ASISTIR A UNA CAPACITACIÓN A ZACATECAS. 
 
 
INFORME DE INJUCH CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE MARZO Y ABRIL DE 2012. 
VELIA ALEJANDRA VALLES MIER 

 

 TERMINO DEL  PROGRAMA CPL.  BENEFICIANDO A 20 PERSONAS COMO ALUMNOS, CON LA 

CANTIDAD DE $86,880.00PESOS, Y 1 COMO MONITOR CON LA CANTIDAD DE 

$17,695.67PESOS; ASÍ SE OBTIENE LA INVERSIÓN DE $104,575.67PESOS.  EL OBJETIVO DE 

ESTE TIPO DE EMPLEO FUE INCORPORAR AL  ALUMNO A LA EMPRESA PARA QUE 

OBTENGAN UN EMPLEO; DEL CUAL TENEMOS UN 70% DE EMPLEOS NUEVOS. 
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 SE RECIBIÓ Y PUBLICO CONVOCARÍA  PARA CRÉDITOS INJUZAC, DONDE SE PODRÁ INICIAR 

CUALQUIER TIPO DE NEGOCIO, CON UNA CANTIDAD MÍNIMA DE $10,000.00 PESOS Y 

MÁXIMA DE $100, 000.00 PESOS; POR EL CUAL YA SE TIENEN 4 SOLICITUDES, PARA TIENDA 

DE ABARROTES, Y ENGORDA DE GANADO. 

 

 SE RECIBIÓ LA LISTA DE JÓVENES QUE SALIERON SELECCIONADOS CON BECA POR PARTE 

DEL  INJUZAC; LOS CUALES SON LOS SIGUIENTES:  

ÁLVAREZ ÁLVAREZ TANIA VALERIA  

CARRILLO MORENO KIMBERLY AMAIRANI  

GONZÁLEZ CASTILLO ROSA ISELA  

LAZALDE MORENO AILEEN MA. MÁYELA  

MORENO PARRA ZULEMA LETICIA  

PÁEZ VILLA KARLA ESTEFANÍA  

SIFUENTES MEZA MAYRA DEL SOCORRO  

ROSALES OLIVAS DIEGO IZAC  

SERRANO SARELLANO VERÓNICA  

CHÁVEZ LÁZARO LUIS FERNANDO  
 

 SE INICIÓ CON EL RECLUTAMIENTO DE PERSONAS PARA INICIAR TALLERES DE 

AUTOEMPLEO EN LA COMUNIDAD DE SAN ANTONIO DE GUADALUPE, ( LABRADO DE 

CANTERA Y EN LA  PURÍSIMA  CON  REPOSTERÍA); ESTOS SE  DARÁN INICIO EN CUANTO 

SE REALICE EL DEPÓSITO CORRESPONDIENTE. 

 

 SE  REALIZO UN EVENTO DE “FOMENTO A LA LECTURA” IMPARTIDO POR PERSONAL DEL 

INJUZAC,  EN EL QUE PARTICIPARON 150 ALUMNOS DE SECUNDARIA Y BACHILLERATO; ASÍ 

COMO TAMBIÉN ALGUNOS MIEMBROS DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO; EN ESTE EVENTO 

SE TRATARON LOS DIFERENTES TIPOS DE LECTURA; ASÍ COMO TAMBIÉN REALIZARON 

ACTIVIDADES EN DONDE SE LE ENTREGABAN LIBROS COMO REGALOS. 

 

 SE PUBLICÓ LAS CONVOCATORIAS DE CARTA A MIS PADRES, APOYO A PROYECTOS 

CULTURALES Y DEBATE POLÍTICO, EN LOS CUALES LA MOTIVACIÓN AL JOVEN ES DE 

APOYO ECONÓMICO DE HASTA $8,000.00 PESOS PARA ESTAS YA SE TIENEN PERSONAS 

INSCRITAS PARA SU PARTICIPACIÓN; ASÍ COMO TAMBIÉN SE LLEVARAN ALGUNOS 

GRUPOS MUSICALES DE LA REGIÓN A OTRO MUNICIPIOS CON EL FIN DE 

PROMOCIONARLOS, LOS GASTOS CORRERÁN POR PARTE DEL INJUZAC.   

SIENDO LAS 17: 32 HORAS SE INTEGRA A LA SESION EL SINDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA 
LOPEZ. 
 
INFORME DE DIF MUNICIPAL CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE MARZO Y ABRIL DE 2012. 
FRANCISCO CAMACHO MACIAS 
 
AREA DE INAPAM 

NUEVO REGISTRO  14 

CAMBIO POR ACTUALIZACIÓN  7 

REPOSICIÓN 9 

CANCELADAS 0 

TOTAL 30 
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UBR 

PACIENTES SUBSECUENTES 6 

CONSULTA MEDICA 0 

 
TIPOS DE TERAPIA 

HIDROTERAPIA 7 

ELECTROTERAPIA 7 

MECANOTERAPIA 30 

TOTAL: 44 

 
 
 
 
 
 

 
DEPARTAMENTO DE PSICOLOGIA 

 

                                                                             

 

 

 

 

 

LAS FERIAS DE LA SALUD FUERON ORGANIZADAS CON APOYO DE TRABAJO SOCIAL  Y COMO 
PARTE DE LAS ACTIVIDADES DENTRO DEL GRUPO AUTO GESTOR DE JÓVENES. 

EL GRUPO AUTO GESTOR DE MUJERES ADULTAS CONTRIBUYO A LA ORGANIZACIÓN EN ACTIVIDAD 
PARA EL DÍA 29 DE ABRIL FESTIVAL DEL DÍA  NIÑO. 

 
JURIDICO DEL SISTEMA DIF DE CHALCHIHUITES,  ZACATECAS.    

 
EN EL LAPSO SEÑALADO SE HAN ATENDIDO A 72 PERSONAS DE LAS CUALES ALGUNAS HAN SIDO 
POR PRIMERA VEZ Y OTRAS QUE SE HAN PRESENTADO CON REGULARIDAD, SE ENCUENTRAN EN 
TRAMITÉ  25 (VEINTICINCO) DEMANDAS. 
 

16 RECTIFICACIÓN DE ACTA DE NACIMIENTO 

3  ASENTAMIENTO EXTEMPORÁNEO 

2  DIVORCIO VOLUNTARIO 

1 JUICIO DE NULIDAD 

 

PACIENTES EN ESPERA DE CONSULTA MEDICA 13 

CUESTIONARIOS 13 

VISITAS DOMICILIARIAS 4 

ACTIVIDAD TOTAL DE 
ACTIVIDADES 

LUGAR PERSONAS 
ATENDIDAS 

 

FERIAS DE LA SALUD 

 

2 

-PIEDRAS AZULES  

-JOSÉ MARÍA MORELOS 

 

135 

PACIENTES  NUEVO 
INGRESO 

4  4 

VISITAS DOMICILIARIAS 1 CHALCHIHUITES 1 
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   DE LAS CUALES 9 (NUEVE) SON DEMANDAS NUEVAS  

1 DIVORCIO VOLUNTARIO 

7 RECTIFICACIÓN DE ACTA DE NACIMIENTO 

0 ASENTAMIENTO EXTEMPORÁNEO 

1 DIVORCIO NECESARIO 

 

 SE HAN ENTREGARON 7(SIETE) SENTENCIAS. 

 SE REALIZARON VISITAS DOMICILIARIAS POR PARTE DE LA TRABAJADORA SOCIAL Y JURÍDICO 
DEL SISTEMA DIF. 

EVENTOS  REALIZADOS: 

 ENTREGA LA DESPENSA  EN EL SALÓN “MARÍA ELENA” A LOS DIFERENTES BARRIOS DE 
ESTA CABECERA MUNICIPAL. 

 

 SE ASISTIÓ A LA CD. DE ZACATECAS A  CAPACITACIÓN DE LA CRUZ ROJA. 

 

 SE REALIZÓ UNA MARCHA POR DEL DÍA DE LA MUJER, TERMINANDO CON UN REFRIGERIO 

EN EL SALÓN MARÍA ELENA. 
 

 SE LLEVÓ ACABO UNA CONFERENCIA CON MOTIVO DEL DÍA DE LA MUJER EN EL COLEGIO 

DE BACHILLERES. 
 

 SE APOYÓ CON COMIDA A PERSONAS DE LA  JUNTA ESTATAL DE CAMINOS. 
 

 SE REALIZÓ LA GESTIÓN CON LAS AUTORIDADES CORRESPONDIENTES PARA UNA  
“FARMACIA SUMAR” EN NUESTRO MUNICIPIO, DONDE EL RESULTADO FUE FAVORABLE. 

 

 SE APOYÓ CON COMIDA EN DIFERENTES EVENTOS DEPORTIVOS, ASÍ COMO PARA APOYAR 
AL CENTRO DE SALUD. 

  

 SE LLEVÓ A CABO LA ENTREGA DE APARATOS FUNCIONALES EN EL SALÓN MARÍA ELENA, 

HACIENDO MENCIÓN DE LA ENTREGA AL NIÑO JUAN CARLOS ALDABA DE LA COMUNIDAD 
DE LA MAGDALENA, CON APORTACIÓN ECONÓMICA DE INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO. 

 

 SE CONVOCÓ EN LAS ESCUELAS DEL MUNICIPIO PARA QUE LOS ALUMNOS PARTICIPARAN 
CON UN DIBUJO ALUSIVO A “LO JUSTO POR MIS DERECHOS”. 

 

 29 DE ABRIL SE REALIZA EL FESTEJO DEL DÍA DEL  NIÑO  EN EL JARDÍN PRINCIPAL, DONDE 
SE REALIZA UN CONCURSO DE DIBUJO CON EL TEMA “EL BUEN TRATO” ENTREGANDO A 

LOS DOS PRIMEROS LUGARES UNA BICICLETA.  
 

EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA ACLARA QUE LA COOPERACION PARA EL APARATO AUDITIVO, 
FUE UNA COOPERACION DE TODO EL AYUNTAMIENTO. 
 
 
INFORME DE TURISMO MUNICIPAL CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE  MARZO Y ABRIL DE 
2012. 
LIC. ZELENDA CABRAL ROMAN 

 EN EL MES DE MARZO SE LLEVÓ A CABO EL FESTIVAL NOCTURNO DEL EQUINOCCIO DE 
PRIMAVERA 2012, QUIEN ESTUVO EN LA CONDUCCIÓN EL LOCUTOR DE RADIO LIC. JOSÉ DE JESÚS 
MARTÍNEZ, FUE POSIBLE SU PARTICIPACIÓN GRACIAS AL APOYO  DEL INSTITUTO DE CULTURA 
“MANUEL M. PONCE”, DE LA CIUDAD DE FRESNILLO, BAJO LA COLABORACIÓN DE LA CASA DE 
CULTURA MUNICIPAL. ASÍ MISMO FORMÓ PARTE DE LA CONDUCCIÓN LA SRITA. ERENDIDA MUÑOZ, 
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CONDUCTORA DE LA TREMENDA TV, EN LA CUAL FUE POSIBLE SU PARTICIPACIÓN GRACIAS A LA 
EMPRESA MINERA FIRST MAJESTIC QUIEN COLABORÓ CON LA PUBLICIDAD, DANDO DESARROLLO 
DE 3 COMERCIALES DIARIOS DURANTE 1 SEMANA PREVIA AL EVENTO, EL MONTO DE ESTE 
PAQUETE ADQUIRIDO FUE DE $7,888.00 PESOS CON IVA INCLUIDO.  

LA DISPOSICIÓN DE COLABORAR FUE AMPLIA, YA QUE SE NOS PROPORCIONO LA IMPRESIÓN DE 
DOS LONAS, UNA DE 6M X 2.5M Y OTRA DE 5M X 1.20M, DANDO UN MONTO DE $2,520.00, DANDO UN 
MONTO DE $10,408.00. BAJO EL MISMO ENTUSIASMO DE PARTICIPACIÓN SE PROPORCIONÓ LA 

CENA PARA 60 PERSONAS, 30 CENAS EL DÍA 19, ESTA SE BRINDO A LOS INTEGRANTES DE LA 
DANZA CUAHUTLI Y 30 CENAS EL DÍA 20 DE MARZO, ESTA FUE ENTREGADA A LOS ELEMENTOS DE 
LA POLICÍA ESTATAL.  

LA INVERSIÓN REALIZADA POR PARTE DE ESTA PRESIDENCIA MUNICIPAL AL EVENTO ANTES 
MENCIONADO FUE DE $68,189.19 PESOS. 

 
INFORME DE SEGURIDAD PÚBLICA CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE MARZO Y ABRIL DE 
2012. 
LIC. HECTOR MANUEL AYALA ESCAMILLA 
 

POR MEDIO DEL PRESENTE Y DE LA MANERA MÁS ATENTA, ME DIRIJO A USTEDES CON EL FIN DE 

RENDIR EL INFORME DE ACTIVIDADES, CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE MARZO Y ABRIL  DEL 

PRESENTE AÑO, DENTRO DE LA DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL A MI CARGO, 

SIENDO ÉSTE DE LA SIGUIENTE MANERA: 

 

APOYOS: 

 DENTRO DEL PERIODO COMPRENDIDO POR LOS MESES MENCIONADOS, SE HA BRINDADO 

APOYO A DIFERENTES DEPENDENCIAS TANTO MUNICIPALES COMO DISTRITALES, TALES 

COMO EL RESGUARDO DIARIO EN LOS HORARIOS DE ENTRADAS Y SALIDAS DE LAS 

ESCUELAS DE ESTA CABECERA MUNICIPAL; ASÍ COMO EN LOS DIVERSOS EVENTOS 

ORGANIZADOS POR DEPENDENCIAS MUNICIPALES, PARTICULARES, POLÍTICAS Y 

ESCOLARES. 

 DE IGUAL FORMA DURANTE EL MENCIONADO PERÍODO, SE HA BRINDADO APOYO TANTO A 

LA AGENCIA DEL MINISTERIO PÚBLICO DE ESTE LUGAR, COMO A LOS JUZGADOS DE 

PRIMERA INSTANCIA Y DE LO FAMILIAR DEL DISTRITO JUDICIAL AL QUE PERTENECE 

NUESTRO MUNICIPIO, TANTO EN LA ENTREGA DE CITATORIOS COMO EN EL RESGUARDO 

EN LA PRÁCTICA DE DILIGENCIAS REALIZADAS POR ESTOS. 

 ASÍ MISMO SE HA BRINDADO EL APOYO A LAS DEPARTAMENTOS DE OPORTUNIDADES Y 70 

Y MÁS PARA EL TRASLADO Y RESGUARDO DEL ENCARGADO DE REALIZAR LA ENTREGA DE 

LOS APOYOS CORRESPONDIENTES. 

 

ACCIDENTES: 

 DENTRO DEL MISMO PERIODO, SE HAN REPORTADO 10(DIEZ) ACCIDENTES DE DIVERSOS 

TIPOS, BRINDANDO EL APOYO TANTO A TRANSITO DEL ESTADO EN LA VIALIDAD, COMO A 

PROTECCIÓN CIVIL MUNICIPAL EN LA ATENCIÓN Y TRASLADO DE LESIONADOS, 

REALIZANDO LOS REPORTES CORRESPONDIENTES PARA ARCHIVO DE LA DIRECCIÓN, 

DEJANDO LOS MISMOS A CARGO DE LAS AUTORIDADES COMPETENTES. 

 

REPORTES: 

 DE IGUAL FORMA SE HAN REPORTADO EN DIVERSAS OCASIONES A PERSONAS 

INGIRIENDO BEBIDAS EMBRIAGANTES EN VÍA PÚBLICA LOS CUALES HAN SIDO 

DEBIDAMENTE ATENDIDOS, HACIENDO LA CORRESPONDIENTE LLAMADA DE ATENCIÓN A 

LOS MISMOS PARA EVITAR EL ARRESTO, LOS CUALES EN SU MAYORÍA HAN SIDO 

ACATADAS. 
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RECUPERACION DE VEHICULOS: 

 DENTRO DE ESTE MISMO PERIODO, SE HA LLEGADO A LA LOCALIZACIÓN Y 

ASEGURAMIENTO DE 4(CUATRO) VEHÍCULOS CON REPORTE DE ROBO,  LOS CUALES HAN 

SIDO PUESTOS A DISPOSICIÓN DE LA AUTORIDAD CORRESPONDIENTE. 

 

DETENIDOS: 

 DURANTE ESTE PERIODO HAN SIDO REMITIDAS 51 PERSONAS A LOS SEPAROS DE ESTA 

DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA A MI CARGO POR DIVERSAS FALTAS AL BANDO 

MUNICIPAL DE GOBIERNO, QUEDANDO A DISPOSICIÓN EN SU MAYORÍA DEL C. JUEZ 

COMUNITARIO. 

 

  ASÍ MISMO ME PERMITO INFORMAR QUE EL PASADO 22 DE ABRIL DEL AÑO EN CURSO, SE 

REALIZO LA LIBERACIÓN DE 6 PERSONAS VECINAS DE ESTE MUNICIPIO, SOBRE LAS 

CUALES HUBO INTENTO DE SECUESTRO REALIZANDO UN OPERATIVO POR PARTE DE 

ELEMENTOS DE ESTA DIRECCIÓN CON EL APOYO DE ELEMENTOS DE LA POLICÍA ESTATAL 

PREVENTIVA Y EJERCITO MEXICANO EN CONTRA DE SUJETOS PERTENECIENTES, AL 

PARECER, AL CRIMEN ORGANIZADO, LOGRANDO LA LIBERACIÓN MENCIONADA Y 

RECUPERACIÓN DE VEHÍCULOS UTILIZADOS POR DICHOS SUJETOS. 

 

   ASÍ PUES CON EL PRESENTE, SE DA CUMPLIMIENTO AL INFORME SOLICITADO POR ESE H. 

AYUNTAMIENTO CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE MARZO Y ABRIL DEL DOS MIL DOCE, 

PARA CONOCIMIENTO DE LAS LABORES DE ESTA DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA A MI 

CARGO. 

 

INFORME DEL JUEZ COMUNITARIO CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE MARZO Y ABRIL DE 2012. 

JOAQUIN LAZALDE BLANCO 
 

SE DESCONOCE EL PORQUE NO ESTE PRESENTE EL JUEZ COMUNITARIO PARA RENDIR SU 
INFORME. 
 
 
PUNTO 6.- ASUNTOS GENERALES 
 

SE LE CONCEDE LA PALABRA AL SEÑOR JOSÉ LUIS SÁNCHEZ ANDRADE Y FELICITA AL 
AYUNTAMIENTO POR LA OPORTUNIDAD QUE LE DAN A LA VOZ DEL PUEBLO,  CONSIDERA QUE ASÍ 
DEBERÍA DE SER, DÁNDOLE LA OPORTUNIDAD DE PARTICIPAR, COMENTA QUE EN LA REUNIÓN 
ANTERIOR SE FUE MUY CONTENTO POR DEJARLO PARTICIPAR. 
 
OTRA PERSONA QUE ESTABA ANOTADA PARA PARTICIPAR, ES EL SEÑOR ROBERTO RÍOS, QUIEN 
MANIFIESTA QUE NO HAY SUFICIENTES PERSONAS ASISTIENDO A LA REUNIÓN DE CABILDO PARA 
PODER PARTICIPAR, DEBIDO A QUE EL LUGAR ES MUY PEQUEÑO. 
 

LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO PIDE A LOS ENCARGADOS DE CULTURA, TURISMO Y DIF, 
SU APOYO PARA LA ORGANIZACIÓN DEL EVENTO DEL DÍA DE LAS MADRES, A LO CUAL LA LIC. 
SANDRA PÉREZ COMENTA QUE YA SE ACUDIÓ A LAS ESCUELAS PARA PARTICIPAR Y TIENEN LA 
RESPUESTA POSITIVA TAMBIÉN LA RONDALLA. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE NO DEBIERON DE HABERSE AUSENTADO EL 
PERSONAL DE REGISTRO CIVIL DEBIDO A QUE SE TIENE PREGUNTAS DE ESE DEPARTAMENTO YA 
QUE EL MISMO SE QUEDO SIN FORMATOS PARA ACTAS DE NACIMIENTO. 
 

LA REGIDORA LILIA  MORENO EXPONE QUE LOS FORMATOS SE TERMINARON EN EL ESTADO Y 
QUE NI EL GOBIERNO DEL ESTADO TENIA FORMATOS PARA ACTAS. 
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LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO COMENTA QUE NO EXISTEN FORMATOS POR QUE SE 
PASO EL CONTROL A TESORERÍA Y LA MISMA NO PREVIO  QUE EXISTIERA LOS SUFICIENTES. 
 
EL SINDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA COMENTA QUE EL GOBIERNO DEL ESTADO RACIONA LOS 
FORMATOS PARA DISTRIBUIROS EN TODO EL ESTADO. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO, CONSIDERA QUE NO ES RESPONSABILIDAD DE 
REGISTRO CIVIL SINO DE TESORERÍA MUNICIPAL Y LA REPLICA DEBERÍA DE SER DE TESORERÍA 
PARA QUE EXPLIQUE POR QUÉ NO OBTUVIERON LOS FORMATOS A TIEMPO. 
 

EL REGIDOR MODESTO ATILANO EXPONE QUE LAS PERSONAS QUE RINDEN INFORME DEBERÍAN 
DE PEDIR PERMISO PARA RETIRARSE, QUE A ÉL LE GUSTARÍA QUE SE ANALIZARA LA LISTA DE LOS 
BECADOS POR PARTE DE INJUZAC, YA QUE APARECE UNA PERSONA BENEFICIADA CON 
APELLIDOS ROSALES OLIVAS, CONSIDERA QUE NO ES JUSTO QUE SE LE OTORGUE EL APOYO  A 
UN HIJO DE UNA REGIDORA.   SE LE CONTESTA QUE LA SELECCIÓN LA REALIZO EL INSTITUTO Y 
QUE TANTO SU CARTA COMO SUS CALIFICACIONES ESTABAN BIEN. 
 

EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE POR ESO ESTA LA ENCARGADA, PARA DAR UNA 
EXPLICACIÓN, ADEMÁS DE QUE YA SE EXPLICO QUE QUIEN AUTORIZO LAS BECAS NO FUE LA 
ENCARGADA DE INJUZAC Y QUE SI EL REGIDOR MODESTO TIENE UNA INCONFORMIDAD ACUDA A 
DONDE CORRESPONDA A PONER SU QUEJA. 
 
EL REGIDOR MODESTO ATILANO COMENTA QUE A ÉL NO LE PARECE JUSTO QUE RECIBA LA BECA. 
 

EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA COMENTA QUE ESTA DE ACUERDO CON EL REGIDOR 
MODESTO ATILANO, YA QUE DESDE QUE SE PRESENTO LA SOLICITUD NO SE LE HUBIERA 
ADMITIDO Y  QUE EN ESTAS REUNIONES, EN PRIMER LUGAR SE HA HABLADO DE QUE DEBERÍAN 
ASISTIR TODOS LOS DIRECTORES SIN RETIRARSE HASTA TERMINAR LA SESIÓN, PIDE QUE SE 
TOME UNA DETERMINACIÓN Y SEA OBLIGATORIA LA PRESENCIA DE DIRECTORES EN TODAS LAS 
REUNIONES AUNQUE NO RINDAN SU INFORME, POR  SI SURGEN PREGUNTAS, QUE LO QUE HACE 
FALTA ES UNA SANCIÓN PARA EL QUE NO ACUDA. 
 

EL REGIDOR JAVIER GODOY COMENTA QUE SI ES NECESARIO QUE ESTÉN PRESENTES POR 
RESPETO A LA GENTE QUE ACUDEN A LA REUNIÓN. 
 

LA REGIDORA LILIA MORENO MANIFIESTA QUE ES BUENO QUE SE DE A CONOCER  CUANDO HAYA 
REUNIONES POR MEDIO DE UN PERIFONEO,  QUE A LA GENTE SI LE INTERESA ACUDE Y MODESTO 
ATILANO COMENTA QUE SEA EN UN LUGAR MAS AMPLIO, O EN UN SALÓN MAS GRANDE. 
 

EN OTRO TEMA EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES  LE PREGUNTA AL DIRECTOR DE SEGURIDAD, 
SI YA ESTA LISTO EL CARTELÓN QUE SE HABÍA ACORDADO Y CONTESTA QUE YA ESTA PEGADO EL 
LETRERO. 
 
LE PREGUNTA TAMBIÉN POR EL TOTAL DE DETENIDOS RESPECTO A SU INFORME EN EL INFORME 
Y EL DIRECTOR COMENTA QUE FUERON 51. 
 
EL REGIDOR JAVIER NAVA COMENTA QUE LE GUSTARÍA VER SI SE PUEDE AMPLIAR EL 
ENTRONQUE DONDE ESTA EL BASURERO MUNICIPAL POR QUE HAY MUCHOS ACCIDENTES, QUE 
LE GUSTARÍA SE AMPLIARA UNOS 50 METROS PARA QUE PUEDAN ORILLARSE LAS PERSONAS QUE 
VAN A IR AL BASURERO MUNICIPAL, EL DIRECTOR DE SEGURIDAD PUBLICA EXPONE QUE ES 
BUENA LA SUGERENCIA PERO QUE MIENTRAS MAS AMPLIA SEA LA CARRETERA, MAS ES LA 
VELOCIDAD CON LA QUE SE MANEJA 
 
EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA COMENTA QUE VA AVANZANDO EL PROYECTO DEL BASURERO 
INTERMUNICIPAL Y SERIA UNA SOLUCIÓN. 
 
EL REGIDOR JAVIER GODOY COMENTA QUE A QUE HORAS MANDA A ELEMENTOS A VIGILAR A LAS 
ESCUELAS Y CONTESTA QUE ACUDEN A LA HORA DE ENTRADA  Y DE SALIDA DE LAS MISMAS,  QUE 
ES DIFÍCIL Y QUE EN OCASIONES NO ACUDEN TEMPRANO POR FALTA DE ELEMENTOS Y DE 
PATRULLAS, DEBIDO A QUE SE HAN PRESENTADO REPORTES TEMPRANO Y YA NO ACUDEN A LAS 
ESCUELAS, ACLARA QUE ESTARÁ AL PENDIENTE. 
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LA REGIDORA LILIA MORENO PREGUNTA A SEGURIDAD PUBLICA SOBRE LAS PERSONAS 
DETENIDAS, QUE CUANTO ES EL COSTO DE LA MULTA QUE SE COBRA Y EL DIRECTOR DE 
SEGURIDAD CONTESTA QUE LA MULTA LA COBRA EL JUEZ COMUNITARIO; A LO CUAL 
NUEVAMENTE LA REGIDORA PIDE QUE QUIEN NO TENGA PARA PAGAR MULTA SE MANDE CUMPLIR 
CON SERVICIO COMUNITARIO. 
  
EL SINDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA COMENTA QUE ANTES DE MANDAR A ALGUIEN A 
CUMPLIR CON TRABAJOS COMUNITARIOS SE PONGAN EN CONTACTO CON OBRAS PUBLICAS. 
 
EL REGIDOR JAVIER GODOY COMENTA QUE EN DÍAS PASADAS SE ARRESTARON A PERSONAS  
CUANDO APENAS HABÍAN COMENZADO A TOMAR Y FUERON ARRESTADOS SIN UNA INDICACIÓN 
PREVIA, COMENTA QUE LA MULTA DE ELLOS FUE DE $500.00 PESOS, CREE QUE EL PUEBLO TIENE 
DERECHO A QUE LE LLAMEN PRIMERO LA ATENCIÓN Y SI NO HACE CASO ENTONCES ARRESTARLO 
A LO CUAL EL DIRECTOR DE SEGURIDAD EXPLICA QUE EN SU MAYORÍA PRIMERO SE LES LLAMA LA 
ATENCIÓN Y QUE EN OTRAS OCASIONES SON LAS MISMAS PERSONAS A LAS CUALES YA SE LES 
HABÍAN LLAMADO LA ATENCIÓN. 
 

EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA COMENTA QUE LO QUE SE PRETENDE ACLARAR ES QUE SEA 
MAS PAREJO LA APLICACIÓN O LA DETENCIÓN. 
 
PUNTO 7.- CLAUSURA 

SIENDO LAS  18   HORAS CON  30      MINUTOS  Y NO EXISTIENDO MAS ASUNTOS QUE TRATAR, SE 
DECLARA FORMALMENTE CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE LA  XVIII   REUNION ORDINARIA DEL H. 
AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE CHALCHIHUITES, ZACATECAS, DECLARANDO VALIDOS TODOS 
LOS ACUERDOS DE LA REUNION  


